

Newsletter November 2022

Liebe Leserinnen und Leser,

heute Abend wird in München zum 15. Mal der Exportpreis Bayern verliehen. Ausgezeichnet werden vier Unternehmen, die beachtliche Exporterfolge vorweisen können. Erneut zeigt sich, dass es für bayerische Unternehmen auch in schwierigen Zeiten möglich ist, neue Märkte zu erschließen. Wir unterstützen den bayerischen Mittelstand dabei und bieten weltweit Firmen eine Bühne, zum Präsentieren und um Kontakte zu knüpfen.

In diesem Newsletter finden Sie Rückblicke zu zwei herausragenden Projekten: Der Bayernstand auf der Smart City Expo World Congress in Barceola mit über 30 Ausstellern und einem tollen Rahmenprogramm sowie die Delegationsreise in den Oman mit fast 30 Teilnehmern zu Umwelt & Wasserstoff.

Lesen Sie mehr über diese beiden Projekte sowie kommende Projekte von uns und unseren Partnern in 2023.

Viele Grüße

Martina Maschauer, Christian Weber & das Team von Bayern International

Delegationsreise in den Oman



Eine 29-köpfige Delegation reiste Mitte November nach Muscat. Thema der Reise waren "Wasserstoff- und Umwelttechnikpotentiale im Oman". Ziel ist eine Partnerschaft im Bereich Wasserstoff aufzubauen. Lesen Sie mehr über diese Reise, die Weichen für die Zukunft gestellt hat und sehen Sie sich ein Video mit Teilnehmer-Statements an.

[Mehr erfahren >](#)

Smart City World Congress 2022 – ein voller Erfolg



Über 30 Aussteller präsentierten sich in diesem Monat auf dem Smart City World Congress 2022 und damit gemeinsam mit 853 Aussteller aus der ganzen Welt und 400 Speaker vor über 20 000 Besuchern. Mit einem umfassenden Rahmenprogramm sorgte Bayern für Aufmerksamkeit und der Bayerische Gemeinschaftstand war eine zentrale Anlaufstelle auf der Messe.

[Mehr erfahren >](#)



Newsroom

- > Europa, Asien oder Südamerika – Bayerisch gefördert an Messen und einer Unternehmerreise im Bereich Maschinenbau teilnehmen
- > Bonjour Paris: Bayerischer Gemeinschaftsstand bei der Enlit Europe 2023 und Sie können dabei sein!
- > Einsteigen & Entscheider treffen: Delegationsreise nach Saudi-Arabien für Medizintechnik, Wasserstoff- & Umwelttechnik
- > Der Bergbausektor in Chile ruft: Wir erleichtern den Markteinstieg mit einer Beteiligung auf der EXPOMIN 2023

[Weitere Nachrichten im Newsroom >](#)

Sind wir schon auf LinkedIn vernetzt?

Hier finden Sie täglich aktuelle Infos über unsere Projekte. Wir freuen uns über den Austausch!

[Mehr erfahren >](#)

Bayerisches Staatsministerium für
Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie



© 2024 Bayern International

Bayerische Gesellschaft für Internationale Wirtschaftsbeziehungen mbH

Rosenheimer Str. 143C · D-81671 München

Tel.: +49 89 660566-0 · Fax: +49 89 660566-150

info@bayern-international.de

> Impressum

> Datenschutz

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte **hier**.

Wenn Sie diese E-Mail (an: unknown@noemail.com) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese **hier** kostenlos abbestellen.

